

Die neue Einfeldsporthalle am Bildungszentrum Glarum ist für den Sportbetrieb fertig gestellt; die Planungen für die Außenanlagen werden dem Fachausschuss demnächst zur Beratung vorgelegt.

Der Abbruch der Turnhalle ist für die Herbstferien geplant. Als nächste Maßnahme ist die Ausschreibung der Neuerrichtung „Kleine Mensa/Bewegungsraum“ für den Kindergarten und die Krippe in Vorbereitung.

An der VGS Heidmühle sind die Rauchschutztüren mittlerweile eingebaut worden.

Der Auftrag für die neuen Flutlichtmasten auf dem Sportplatz in Middelsfähr wurde zwischenzeitlich erteilt.

Die neue Absauganlage für Fahrzeuge im Gebäude der Feuerwehr Accum ist montiert.